



No cabe duda que el acceso a la práctica deportiva es ahora más fácil que nunca. El mayor nivel de vida, la divulgación a través de los medios de comunicación y las facilidades que ofrecen las instituciones han configurado una población mentalizada de los beneficios del deporte y de las cada vez mayores posibilidades de su práctica.

Por si esto fuese poco, todos/as reconocemos los beneficios que, en concreto, la práctica de la natación aporta a las personas que la ejercitan. Desde el Ayuntamiento de Valencia, es nuestro deseo que el *XXVII Congreso AETN de Natación y Actividades Acuáticas*, incite a la reflexión y nos conduzca al análisis de nuestras actuaciones para poder conseguir, en definitiva, lo que todos queremos: promocionar la práctica de un deporte que se promociona así mismo.

D. Cristóbal Grau Muñoz
Delegado de Deportes